



GARDA MEDIA

Kasdim Jayawijaya Hadiri Peresmian Gedung Kantor Wilayah Bogo, Monumen Baptisan Sulung GIDI dan Sembilan Honai Tokoh GIDI Kabupaten Mamberamo Tengah

Dony Numberi - PAPUA.GARDAMEDIA.ID

Apr 24, 2024 - 18:07



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon menghadiri peresmian kantor wilayah bogo, monumen baptisan sulung GIDI, 9 honai tokoh GIDI dan aula makan bogo, bertempat di Sekolah Alkitab Bogo, Kampung Gembala, Distrik

Kelila, Kabupaten Mamberami Tengah, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (23/04/2024).

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon saat ditemui usai kegiatan, mengatakan, peresmian ini semua karena kasih dan kemurahan Tuhan. Kami berharap dengan adanya kegiatan peresmian ini dapat bermanfaat untuk masyarakat dan jemaat disini.

“Tuhan menjawab doa dari jemaat disini sehingga ini semua dapat diselesaikan dengan baik, itu karena kasih dan kemurahan Tuhan YME. Tentunya pada hari ini merupakan berkat untuk kita semua yang mana telah diijinkan untuk meresmikan kantor serta tugu salib, sehingga dapat bermanfaat untuk jemaat GIDI serta dapat merubah semua generasi-generasi dari masa dulu hingga sekarang,” terang Kasdim.

Lanjut Kasdim, ia berharap para jemaat yang didominasi oleh masyarakat pegunungan dapat berjalan bersama jemaat lainnya untuk menghidupkan fasilitas ini sebagai sarana beribadah kepada Tuhan.

“Saya optimis saudara-saudara kita disini kedepannya bisa bergandengan tangan bersama untuk membesarkan Kabupaten Mamberamo Tengah yang lebih maju,” imbuhnya.

Adapun turut hadir, Pj. Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Fernando Wanggai, S.I.P., M.M., Pj. Ketua TP-PKK Prov. Papua Pegunungan Ny. Herwin Meiliantina Wanggai, S.I.P., M.M., Pj. Bupati Mamberamo Tengah Manogar Sirait, S.I.P., Presiden GIDI Bpk. Dorman Wandikbo, Wakil Presiden GIDI Bpk. Usman Kobak, Kabiro Hukum Prov Papua Pegunungan Alfius Yigibalon, Kepala Dinas Pendidikan Prov. Papua Pegunungan Bpk. Eron Wanimbo, Kepala Dinas Sosial, Pemeberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Prov. Papua Pegunungan Hasuka Hisage, Danramil 1702-04/Kelila Kapten Inf Pieter Walalayo, Danramil 1716-02/Bokondini Lettu Inf Imam S, Danpos Satgas 200/BN Lettu Inf Bambang S, Danunit Kodim 1702/JWY Letda CKU Stefanus Tisel.